



Rappelé à la maison du Père
Gérard LAFLAMME, prêtre
10 octobre 1931 – 16 mars 2024

M. l'abbé Gérard Laflamme, né à Plessisville (Archidiocèse de Québec) le 10 octobre 1931, est décédé samedi le 16 mars 2024 à l'âge de 92 ans.

Il a été ordonné prêtre le 1^{er} juin 1968 à Feira de Santana au Brésil, par S.E. Dom Jackson Beringuer Prado, premier évêque du diocèse. Il a été curé de plusieurs paroisses dans ce diocèse du Brésil entre 1968 et 1989.

De retour au Québec en juin 1989, il a été aumônier chez les Sœurs Grises à l'Île Saint-Bernard, Châteauguay. Il a été vicaire à la paroisse Saint-Marcel et assistant à la mission portugaise Santa Cruz, animateur de pastorale au C.A. Francois-Séguenot et Champlain-Anjou, ainsi qu'aumônier au Centre Hospitalier Pierre-Le-Gardeur à Repentigny. Il a aussi fait du ministère de remplacement dans les paroisses Sainte-Germaine-Cousin à Pointe-aux-Trembles et Saint-Vincent-Marie-Strambi à Montréal-Nord.

Il a été incardiné dans l'Archidiocèse de Montréal le 3 février 1995.

Les informations au sujet des funérailles vous seront communiquées ultérieurement.

Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, ses amis et à tous ses confrères.

« Vous serez mes témoins... jusqu'aux extrémités de la terre. » (Ac 1, 8)